

MUERTE SE LLEVÓ  
A QUINCEAÑERA  
SÉPULTADA POR  
TERRAPLÉN

# LA DESPEDIRÁN EN SU LUGAR FAVORITO



**SILVIA COTO**  
silvia.coto@latija.co.cr

**El callejón de una** alameda en Las Gradadas de la "Primera parada", en La Carpio, era el lugar preferido de Julisa Maribel Martínez Videá, de 15 años.

Ahí jugaba, reía y disfrutaba con sus amigos, por eso sin importar la lluvia ni el sol su cuerpo será velado a la intemperie.

Después de recibir sus allegados, falleció ayer a las 3 de la madrugada en el hospital México, donde luchaban por salvarle la vida después de que un terraplén le cayó encima cuando se encontraba en su casa.

Su vecina doña Rosita Norma Rivera también quedó enterrada y después de hora y media fue rescatada con vida.

A Maribel la rescataron la noche del lunes. Los vecinos la desenterraron y cuando los bomberos llegaron a atenderla no tenía pulso ni ritmo. Estaba muerta.

Aún así el paramédico Antonio Gaitán y sus compañeros de la Cruz Roja Metropolitana no se dieron por vencidos y lograron resucitarla. La joven sobrevivió poco más de 30 horas pero el daño en la cabecita la venció.

Ayer su valiente mamá, doña María Auxiliadora Videá, estaba sentada en una silla plástica en el lugar donde velarán a su chiquita.

Estaba rodeada de bolsas plásticas con ropita y pañales pues no solo perdió a Maribel sino que su casa quedó destruida.

La mujer nos contó que el día de la tragedia su hija llegó a la casa de la vecina donde ella planchaba y le pidió las llaves de la casa.

"Yo le dije que mi otra hija de 17



En este callejón ayer esperaban a que el cuerpo llegara. REBECA ANASLT



**La víctima**

**JULISA MARIBEL MARTÍNEZ  
VIDEÁ**  
15 años, estudiante, vecina de La Carpio.

años y mi nieta de dos añitos estaban en la casa, entonces ella se fue, fue nuestra última vez juntas", dijo.

La mamá asegura que caía un baldazo y de repente solo se escuchó un estruendo.

**Corrió como nunca.** "Yo estaba como arriba de donde estaban ellas, un pedazo de la tierra se partió y se llevó todo, yo empecé a correr como loca para tratar de ayudarlas, cuando llegué cerca de la casa mi hija mayor me dio a la bebé

res en la noche del martes nos dijeron que ya no había nada que hacer, solo un milagro podía salvarla", dijo.

Aunque Maribel estaba en cuidados intensivos, muchas personas pudieron entrar a despedirse de ella.

"Yo no perdí la fe, cuando yo le hablaba a mi chiquita se le salían las lagrimitas, le bajaban por los cachetitos, pero nunca reaccionó, así se mantuvo hasta el momento en que falleció", comentó la mujer.

Doña María Auxiliadora y don Ramón tienen cuatro hijos más pero para ellos Maribel era única y especial.

"Ella soñaba con tener una computadora, era un hijo obediente y amorosa", dijo.

Esta familia no sabe qué va a hacer pues no tienen dónde vivir.

Al cierre de edición, los vecinos esperaban el cuerpo, pues la familia tuvo problemas para retirarlo en la morgue (ver nota aparte). La jovencita será sepultada hoy en el cementerio Calvo en San José.

**Doña María Auxiliadora aún no puede olvidar cómo vio el "tierrero" llevarse su casa.** REBECA ANASLT

y me dijo que corriera lo más rápido que pudiera que ella se encargaba de rescatar a Maribel", relató.

La mujer con la niña en brazos empezó a gritar en busca de ayuda.

"Los vecinos, los muchachos, la gente que venía de trabajar, todos corrieron y con las manos empezaron a desenterrarla, fue algo terrible, mis vecinas me encerraron en una casa y no me dejaron salir", dijo.

Según la afectada, sus amigas no la querían exponer pues ella tiene un tumor en el útero que la hace revolcarse de los dolores y al no tener seguro no recibe atención médica y su "pancita" cada vez crece más.

Apenas la ambulancia trasladó a la joven doña María Auxiliadora y su esposo Ramón Martínez se fueron al "hospit".

"Fueron momentos muy duros, los doctores me pusieron medicamentos para mis dolores y para tranquilizarme, mucha gente que quería a mi hija llegó a apoyarnos, no nos separamos ni un minuto de la sala de emergencias, los docto-

